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会議名 第 52回ニセコ町観光戦略会議 

 

開催日  平成２７年１１月２０日（金） 会議時間 
開会 PM ６：３０ 

閉会 PM ８：３０ 

会議場所 

 ニセコ町役場 第二会議室 

記録者 商工観光課観光戦略推進係 

    係長 齊藤 徹 

出席者 委 員：渡辺委員（座長）、今野委員、片岡委員、梅津委員、ﾁｬｰﾁﾙ委員 

    事務局：齊藤観光戦略推進係長、馬渕観光圏推進係長     

欠席者 委 員：木下委員、櫻井委員、小関委員、服部委員、宮崎委員、吉村委員、大久

保委員 

 

【主な内容】 

◇戦略会議の提案事業、検討事項 

≪スポーツツーリズムについて≫ 

・前回からの続き。収支予算を提示し別紙資料に基づき、今野委員から提案、意見交換。 

（委員）道内、道外のアスリートにより、日当は異なってくるが、本物に触れる教育・土

壌づくりがニセコの子供たちにとって必要。 

（委員）地元にも世界で活躍するアスリートが増えてきており、活用する手はある。 

（事務局）教育面が強いが対象は誰になるか。地元の子供なのか、観光客なのか。 

（委員）最終的には人を呼び込めれば観光にもつながる。 

（事務局）何でも観光に当てはまることにはなるが、冬はもう一杯。季節的に平準化を図

ることができるような競技・企画が良い。 

（委員）朽ち果てたテニスコートも多いので、スケボーパークのような２次利用につなが

るようなものがあれば。 

（委員）お金の問題もある。将来的に魅力アップで提案ができるような内容を検討したい。 

（委員）トレーニング施設も公共で必要では。 

 

≪ニセコ周遊バスについて≫ 

（梅津事務局長から報告）今年度は、ニセコ駅着のＪＲに接続し、スキーエリアへ向かう

バスを３便運航。今年はこのバスによって交通難民の問題は軽減される。 

 

≪デジタルサイネージ事業について≫ 

（馬渕係長から報告）今年度、観光圏事業による地方創生交付金が採択され、３町の主要

施設へ約２０機程度配置の予定。リフト運行状況や雪崩情報、バスの運行状況、災害、観

光情報などを提供する。 

（委員）バスの運行状況などは宿泊施設などにも利便性が高い。 

 

◇その他 

（委員）さかもと公園が売却されることになり、私有地ではあるが観光資源がなくなる恐

れがある。今後、同様のケースがあった場合、行政で守る手段など必要では。 

（事務局）水道水源や地下水を守るための条例はあるが、このようなケースでは今のとこ
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ろ規制はない。私有地に関しては、ほかにサクランボの木はあるが、地主と個別に調整し、

保全のための対応をしている。 

 

◇次回日程（予定） 冬季シーズンインのため、必要に応じ（魅力アップ提案など）調整 


